



ARRESTAN MUJERES.— Washington, noviembre 17. Una de las 5 mujeres arrestadas por oficiales de Policía, después que mancharon de sangre los pilares de la entrada del Pentágono. 2,000 mujeres protestaron por la violencia a ese sexo. (UNIFAX II de UPI).

No hay Acuerdo sobre Creación Fuerza de Paz

BRUSELAS, noviembre 17 (AP).— Los Cancilleres del Mercado Común, reunidos para buscar hoy lo que se calificó de fórmula "menos provocativa", vieron hoy frustrados sus esfuerzos por lograr un acuerdo sobre la proyectada Fuerza de Paz del Sinaí.

"El problema es que tenemos que encontrar una fórmula para decir lo que deseamos decir de una manera que sea menos provocativa para todo el mundo y eso es lo que tratamos de hacer", dijo el Canciller británico Lord Carrington en rueda de prensa.

Carrington, que es Presidente del Consejo de diez miembros de cancilleres del Mercado Común, dijo que estudió con sus colegas la propuesta fuerza del Sinaí durante un almuerzo y una subsiguiente reunión

de una hora. Los Estados Unidos pidieron en septiembre a diversos países que se sumasen a una fuerza internacional de pacificación para mantener la paz en el Sinaí tras la retirada de Israel en abril de 1982, según los acuerdos concertados en Camp David en 1978.

Holanda, Gran Bretaña, Francia e Italia han anunciado su intención de participar, si puede lograrse una fórmula para satisfacer la política favorable a Israel de los Estados Unidos y una iniciativa tomada hace un año por los países del Mercado Común en que se insta a fomentar la participación de la Organización Pro-Liberación de Palestina en el proceso del Medio Oriente.

El Gobierno israelí ha —Favor pase a la página 27.

Brezhnev Admite: El Año Agrícola de 1981 fue muy Pobre en Rusia

MOSCU, noviembre 17 (AP).— El Director del Comité de Planificación Económica, Nikolai Baibakov, reconoció hoy que el país no alcanzó sus principales objetivos económicos de este año e indicó que el Kremlin rebaja algunas de las metas para el presente plan quinquenal.

Baibakov dijo a los delegados del Parlamento soviético que "no era posible cumplir el plan (de 1981) para la agricultura, el carbón, hierro o acero", pero no especificó en qué medidas estaban tales sectores por debajo de los niveles previstos.

También ofreció metas específicas para el quinquenio que termina en 1985, que se hallaban en su mayoría hacia la cola de la escala establecida en marzo.

Baibakov anunció que la tasa de inversiones de capital crecerá en un proyectado 10.4 por ciento durante el plan quinquenal que terminará en 1985. En marzo, había sido proyectado de un 12 a un 15 por ciento.

Entretanto, el Ministro de Finanzas Vassily Garbuzov dijo hoy a los 1,500 delegados que los gastos soviéticos de defensa quedarán inalterados re-

pecto a 1981.

Expertos occidentales dijeron empero que Brezhnev pareció apuntar hacia un incremento de los gastos militares anoche cuando citó la "complicada" situación internacional como un factor contribuyente al lento ritmo de crecimiento de la economía rusa.

"Nuestras necesidades de defensa están aseguradas de modo responsable, dijo Brezhnev en su discurso de ayer ante el Co-

mité Central del Partido Comunista.

Brezhnev, el Primer Ministro soviético Nikolai Tikhonov y otros dirigentes soviéticos estuvieron presentes hoy para la apertura de la actual sesión del Soviet Supremo.

Brezhnev reconoció ayer que "fue un mal año" para las cosechas rusas y censuró a sus propios planificadores por no empujar las reformas

—Favor pase a la página 39.

No Logran Elegir al Secretario de la ONU

NACIONES UNIDAS, noviembre 17 (AP).— El Consejo de Seguridad efectuó hoy ocho nuevas rondas de votaciones, pero no logró elegir Secretario General de las Naciones Unidas.

Tanto el austriaco Kurt Waldheim, actual secretario, como el Ministro del Exterior Tanzanio, Salim Ahmed Salim, postulante del tercer mundo, recibieron votos de naciones permanentes en el Consejo.

China, al apoyar al can-

didato tercermundista, continuó impidiendo el triunfo de Waldheim, quien se postula para un tercer periodo de cinco años. Los norteamericanos votaron de nuevo a Salim.

Desde que comenzaron las votaciones el pasado 27 de octubre, esta es la ronda número 16 que se celebra.

Las ocho confrontaciones de hoy no pudieron traer una solución. Hasta

—Favor pase a la página 38.

Reagan Anticipa su Postura sobre Misiles

WASHINGTON, noviembre 17 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan dará a conocer mañana miércoles en Washington a la Unión Soviética la postura de Estados Unidos sobre el despliegue de misiles nucleares en Europa ante las negociaciones que ambas potencias iniciarán en Ginebra el próximo día 30.

Aunque el discurso donde Reagan hará el anuncio está previsto para mañana su contenido ha sido ya explicado por funcionarios de la Casa Blanca.

En síntesis la propuesta

norteamericana será la eliminación de los misiles nucleares de medio alcance en Europa o, en caso de que no pueda lograrse esto, su reducción de modo igual por ambas partes.

La idea es mostrar a Europa que Estados Unidos está dispuesto a renunciar al despliegue de los nuevos misiles de medio alcance en el viejo continente siempre que la Unión Soviética elimine los suyos que ya apuntan a Europa Occidental.

El Presidente Reagan —Favor pase a la página 11.



RESCATAN HERIDO.— Manila, noviembre 17. Trabajador filipino cuya pierna quedó atrapada bajo el cemento y acero al derrumbarse un edificio para el Festival cinematográfico. (Radiofoto de AP).

En El Salvador:

Intervención Unilateral de E.U. no es Fórmula

PANAMA, noviembre 17 (AP).— Los guerrilleros y los soldados salvadoreños combaten ahora mejor que hace un año, y si bien los

Venezuela Observa Nicaragua

CARACAS, noviembre 17 (EFE).— El proceso revolucionario que se desarrolla en Nicaragua es visto con expectativas por todos los sectores políticos venezolanos.

Para el Gobierno de Venezuela constituye motivo de preocupación última de la Junta sandinista en relación a un grupo de empresarios y al Diario "La Prensa".

El Presidente encar- —Favor pase a la página 20.

izquierdistas pueden seleccionar el momento y el lugar que desean para su enfrentamiento, el Gobierno puede controlar pronto la región afectada, dijo aquí el Jefe del Comando Meridional estadounidense, teniente general Wallace H. Nutting.

Pero añadió que una intervención unilateral de los Estados Unidos no es la mejor fórmula para dar al Gobierno la ventaja decisiva.

"Observamos una situación en la cual quizá ninguno de los bandos ejerce control sobre el otro, y en este tipo de guerra de guerrillas, en una insurgencia y una subversión armada, si el lado del Gobierno que trata de mantener el control y la

estabilidad no está en posición ganadora, en ocasiones está perdiendo ya —Favor pase a la página 38.

E.U. Suspende Vuelos a Aeroflot

WASHINGTON, noviembre 17 (AP).— El Gobierno suspendió hoy los vuelos a Estados Unidos de la Aerolínea Soviética Aeroflot durante una semana, como sanción por sobrevolar "regiones delicadas" en Nueva Inglaterra.

La Junta de Aeronáutica Civil dijo que proscibía a Aeroflot del 21 al 28 de noviembre a petición del Departamento de Estado, que se quejó de que dos —Favor pase a la página 27.



CONTINUAN MANIOBRAS.— El Cairo, noviembre 17. Los ejércitos norteamericano y egipcio continúan las maniobras "Estrella Brillante", en el Desierto egipcio. Se ha desarrollado fuego ficticio de defensa aérea, utilizando armas de fabricación norteamericana y soviética. (UNIFAX II de UPI).